



# Diario Ejecutivo

Por Roberto Fuentes Vivar

- **Fitch**

Interesante el análisis de la calificadora Fitch sobre las Siefores en nuestro país, en el cual señala que hasta el tercer trimestre los recursos invertidos en estas sociedades muestran una evolución positiva al incrementarse 8.3 por ciento, con respecto al mismo periodo del año anterior y alcanzaron dos billones 469 mil millones de pesos, que pertenecen a 53.9 millones de cuentas. Este desempeño fue impulsado, entre otros aspectos, por las aportaciones obligatorias y voluntarias, así como por los rendimientos generados.

[filosofodelmetro@yahoo.com.mx](mailto:filosofodelmetro@yahoo.com.mx)